

Betreff

Rettung des Haus für Kinder St.Josephsheim

Anfrage zum Themengebiet Soziales und Integration

Dem Kinderheim St. Josephsheim mit etwa 30 Plätzen für Kinder aus schwierigen familiären Situationen, droht die Schließung. Die dort lebenden Kinder haben in den betreuten Gruppen, nach schrecklichen Erlebnissen in ihren Familien, ein echtes zu Hause gefunden und sind auch im Viertel bestens integriert. Die Gruppen sind personell gut aufgestellt, eingespielt und die Kinder fühlen sich dort wohl und geborgen und haben viele Freunde im Viertel. Zudem sind viele Geschwister dort zusammen untergebracht. Das Kinderheim nicht weiter zu führen und die Kinder auf neue Heime zu verteilen wäre eine Katastrophe für die Kinder. Welches Konzept hat die Stadt, um das Kinderheims in Haidhausen zu retten?